

DELIK HUKUM

Kapolres Sambut Kunjungan Kerja Kapolda Bali di Mako Polres Jembrana

Sudarma - JEMBRANA.DELIKHUKUM.ID

Mar 30, 2023 - 15:39



JEMBRANA - Kapolda [Bali](#) Irjen Pol Drs. Putu Jayan Danu Putra, S.H., M.Si. melaksanakan kunjungan kerja ke [Polres Jembrana](#) dalam rangka kegiatan peletakan batu pertama Gedung Pelayanan Terpadu (SPKT), Kamis (30/3/2023) pukul 08.30 Wita.

Dalam kunjungannya tersebut, Kapolda [Bali](#) didampingi oleh Kabid Propam, Kabid Humas, Kabid Keu, Karo Log [Polda Bali](#) yang diwakili Kabag Bekum Rolog [Polda Bali](#), dan Ka SPKT [Polda Bali](#).

Setibanya Kapolda [Bali](#) di Mapolres [Jembrana](#), Kapolda bersama rombongan diterima langsung Kapolres [Jembrana](#) AKBP I Dewa Gde Juliana, S.H., S.I.K., M.I.K. dan Bupati [Jembrana](#) I Nengah Tamba, S.H. beserta jajaran.

Kemudian pukul 09.00 Wita acara dilanjutkan dengan pembukaan peletakan batu pertama Gedung Pelayanan Terpadu (SPKT) [Polres Jembrana](#) oleh Kapolda [Bali](#)

, PJU Polda [Bali](#), Kapolres [Jembrana](#), dan Bupati [Jembrana](#) di Wantilan Apartemen Puri Jayendra Danesvara Polres [Jembrana](#).

Mengawali kegiatan, dalam sambutannya Kapolres [Jembrana](#) Dewa Juliana menyampaikan bahwa terkait pembangunan gedung SPKT ini merupakan hibah dari pemerintah daerah Kabupaten [Jembrana](#) sebesar Rp 2.100.000.000,- (dua miliar seratus juta rupiah) yang selanjutnya dilaksanakan lelang yang dimenangkan oleh CV. Studio Kotak sebagai konsultan perencana, CV. Manar Jaya sebagai konsultan pengawas, dan CV. Kresna Jaya Perkasa sebagai kontraktor pelaksana dengan nilai kontrak sebesar Rp 1.669.168.000,- (satu miliar enam ratus enam puluh sembilan juta seratus enam puluh delapan ribu rupiah), dimana masa pengerjaan pembangunan selama 150 hari kalender dengan luas 18x23 M2;.

Adapun perencanaan pembangunan Gedung SPKT [Polres Jembrana](#) memiliki beberapa fasilitas pelayanan publik terpadu antara lain Pelayanan SPKT, Pelayanan Sidik Jari, Pelayanan SKCK, Pelayanan SIM, Pelayanan BPKB, Layanan 110, dan Command Center.

"Bangunan Gedung SPKT Polres [Jembrana](#) memiliki konsep Open Office yaitu dimana konsep ruangan yang menghilangkan penghalang atau partisi sehingga pelayanan masyarakat oleh personil kepolisian dilaksanakan secara terbuka untuk memunculkan bentuk transparansi dalam pelayanan kepolisian," tutur Kapolres.

Kemudian Bupati [Jembrana](#) I Nengah Tamba pada kesempatan tersebut juga menyampaikan untuk kedepannya kita juga akan membangun objek pasar dan itu hadiah dari Bapak Menteri PUPR dan saya berharap kedepannya Gedung [Polres Jembrana](#) agar bisa baru.

Bupati mengklaim bahwa untuk pelayanan masyarakat saat ini sudah lebih maju dengan konsep pelayanan lebih terbuka dan kami Pemkab [Jembrana](#) berharap kedepannya pelayanan di Kab. [Jembrana](#) lebih baik.

"Dan akan ada beberapa penataan sungai dan Jembatan di belakang Mako [Polres Jembrana](#) dan mudah-mudahan akses jalan tol menuju Jembrana segera terselesaikan agar wisatawan bisa berdatangan ke Kab. [Jembrana](#)," harap Bupati I Nengah Tamba.

Kapolda Bali Irjen Pol Drs. Putu Jayan Danu Putra, S.H.. M.Si. dalam sambutannya menyampaikan bahwa kehadirannya untuk merevitalisasi proyek-proyek yang ada di tempat ini dan saya berterima kasih kepada Bupati sudah senantiasa membantu kepolisian.

"Termasuk pembangunan Gedung SPKT ini juga strategi Bapak Bupati [Jembrana](#) dalam meningkatkan pelayanan publik dan kami dari jajaran [Polda Bali](#) berterima kasih atas hibah yang diberikan Bapak Bupati [Jembrana](#)," ucap Kapolda.

"Ini juga tugas Bapak Kapolres agar selalu mendukung segala program Bapak Bupati Jembrana yang tiada lain program untuk masyarakat di Kabupaten [Jembrana](#) agar terciptanya situasi kondusif," sambungnya.

Dalam penyampaianya, Kapolda Putu Jayan Danu mengatakan kami dari jajaran [Polda Bali](#) selalu mendukung program pembangunan dari Bapak Bupati [Jembrana](#) dan saya harap dengan adanya pembangunan ini bisa melengkapi pelayanan yang akan diberikan kepada masyarakat ke depannya.

Usai sambutan, Kapolda [Bali](#) bersama Kapolres Jembrana, Bupati [Jembrana](#), PJU Polda [Bali](#) dan para tamu undangan lainnya melaksanakan prosesi peletakan batu pertama Gedung Pelayanan Terpadu [Polres Jembrana](#) dan dilanjutkan dengan sesi foto bersama.

(Hms Jbr)